
 

REQUERIMENTO 
 

“Considerando que: 

O sector agrícola, apesar de constituir a base da economia açoriana, 

permanece numa preocupante  indefinição, com repercussões negativas na 

rentabilidade dos diferentes agentes económicos envolvidos; 

O Governo Regional continua a anunciar a maior dotação orçamental de 

sempre para apoiar as diversas acções previstas para a agro-pecuária dos 

Açores, embora na prática, incompreensivelmente, não assuma, a tempo, as 

suas responsabilidades perante o sector; 

Não é aceitável que o Governo Regional, com tantos milhões no 

orçamento, mantenha atrasos injustificáveis, há cerca de um ano, no 

pagamento de compromissos assumidos para com os agentes económicos 

da agro-pecuária; 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais venho requeres a 

Vossa Excelência que seja solicitada ao Governo Regional informação 

urgente sobre: 

1. Porque motivo o Governo Regional ainda não mandou pagar, aos 

empresários agrícolas, o subsídio aos vitelos abatidos, que, nalguns casos, 

está em atraso desde o 1º. Semestre do ano passado? 

2. Vai ou não o Governo regional, de imediato, dar instruções ao IAMA 

para que este Instituto possa,, perante os credores, proceder ao pagamento 

dos subsídios aos vitelos? 

 

Açores, 29 de Junho de 2001. 

 

O Deputado Regional, Alvarino Pinheiro”. 
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